



## グルーブリビング／らく楽 国分寺

## 小規模多機能型 居宅介護事業所／らく楽 国分寺

## グルーブリビング／らく楽 花園

8月13日(金)、いつも皆さんのが楽しみにされているおやつの時間。本日のおやつは頂いたバナナを使ってチョコバナナを作りました。

チョコソースをたっぷりとかけてお出したところ、笑顔で甘い。「美味しいわ。」「何個でも食べれそうやわ。」と喜んで食べられていま

した。ほっこり笑顔なおやつの時間となりました。

【担当】植松

## 甘～い チョコバナナ



## 「書道」 書レクで 脳トレ

8月25日(水)、この日は秋をイメージして書きとめでもらおうと書道をするようになりました。職員が半紙と筆を用意すると、皆さん思い思いに書き始めました。

秋、栗、新米など思い浮かべながら書かれていきま

す。はじめは何を書かせました。書き終えた達筆な字を嬉しそうに見せら

ました。筆を走らせて

いました。

【担当】大平

書レクで  
脳トレ

れている方もいました。

時間

をかけてゆっくり

と筆を走らせ納得のい

くまで取り組まれる方

もいました。

「これで完

成!迷ったけどやっと

書けたわ!」と笑顔を

見せられ、皆さん満足

その様子で時間が過

ぎてきました。

脳トレにもなり、ま

た取り組みたいレクリエーションですね。

## おやつレク かき氷



8月27日(金)、今月も月に一度のおやつとして暑い夏にひんやりしていたただこうと

今回はかき氷を提供しました。苺と金時の2種類から選んで頂き、練乳をおいしくしてたんや」と話されました。

【担当】山地

## 二色芋 きんとん



8月27日(金)、今月も月に一度のおやつとして暑い夏にひんやりしていたただこうと

いました。

また、普段あまり

上がらない方もも

「美味しいわ。」と話

されながら沢山食べ

てくださいました。こ

れからも季節を楽し

んでいただける様

行つていきます。

【担当】森川

9月11日(土)、昔からサツマイモはお

食事をすんで召し

上がられない方もも

「美味しいわ。」と話

されながら沢山食べ

てくださいました。こ

れからも季節を楽し

んでいただける様

行つきます。

【担当】森川

## かき氷



8月31日(火)、この日のレクリエーションは、夏にぴったりな、かき氷作りです。まず、かき氷機を使って

上がっていました。

【担当】木村

## ご飯作り 冷やし中華

8月17日(火)、夏の定番料理である冷やし中華とおにぎりを作ることにしました。

卵、キュウリ、その他のトッピングのせサワーソースをかけた冷たいラーメン(冷やし中華)が美味しそうにできました。見た目もきれいで、利用者さんも喜ばれ美味しいわ」と言われていました。

【担当】ドゥワイ

## シャボン玉と紙飛行機

8月20日(金)、ボーリングの様にボールを投げて、ピンを倒してもらいうゲームを楽しみました。皆さんに小さいボールや少し大きいボールを選んでもらい、ピンに向かって投げ、当たらない時には顔をしかめて溜息をついでしまんぱりとされていましたが、当たると「当たったやつた！」と大きな声で叫んで買つきました。オレンジで作ったケーキが美

味しそうでした。皆さんのがお誕生日の方にハッピー・バースデーの歌を歌つてお祝いをしました。それから記念撮影をして、ケーキをおいしい!と言われ喜んで食べていました。

【担当】ドゥワイ



ボーリングを投げて、ピンを倒してもらいうゲームを楽しみました。皆さんに小さいボールや少し大きいボールを選んでもらい、ピンに向かって投げ、当たらない時には顔をしかめて溜息をついでしまんぱりとされていましたが、当たると「当たったやつた！」と大きな声で叫んで買つきました。オレンジで作ったケーキが美

味しそうでした。皆さんのがお誕生日の方にハッピー・バースデーの歌を歌つてお祝いをしました。それから記念撮影をして、ケーキをおいしい!と言われ喜んで食べていました。

## ピンボール

8月20日(金)、ボーリングの様にボールを投げて、ピンを倒してもらいうゲームを楽しみました。皆さんに小さいボールや少し大きいボールを選んでもらい、ピンに向かって投げ、当たらない時には顔をしかめて溜息をついでしまんぱりとされていましたが、当たると「当たったやつた！」と大きな声で叫んで買つきました。オレンジで作ったケーキが美

味しそうでした。皆さんのがお誕生日の方にハッピー・バースデーの歌を歌つてお祝いをしました。それから記念撮影をして、ケーキをおいしい!と言われ喜んで食べていました。

【担当】木村



8月31日(火)、この日のレクリエーションは、夏にぴったりな、かき氷作りです。まず、かき氷機を使って

上がっていました。

【担当】木村

## デイサービス／泉

## 「ミニ夏祭り」やつてみる祭り!

8月16日(月)、ミニ夏祭りを開催し、屋台風に金魚すくいと輪投げコーンを用意しました。桶にカラフルなおもちゃや魚達と水風船を入れて、破れるボイとの真剣勝負となりました。上手にくわれ、にっこりされる方や、すぐに破れて取れずに苦笑の方、「まだ、それるわ。」と破れてもなお挑戦される方と応援にも力が入りました。最高は大漁の18個の方で思わず「すごい!」と拍手があがりました。輪投げではト



## タコ焼き作り

8月21日



(土)、ソース味が食べたいなど声があり、久しぶりのタコ焼きを作りました。職員が生地を作り、キヤベツ、タコの代わりにソーセージ、揚げ玉、チーズと材料をきぎみ、タコ焼き機の生地の上に皆で振りかけました。そして、竹串を手にとり、焼きの作業に入りました。うつかり焼けるまえにひっくり返したり、くつついでなかなかかひっくり返せなかつたりとトラブルも多々ありました。生地が途中で足りなくなりお手製で作るというアクシデントもありました。それでも何とか、まあるく丸めることができました。ソースをかけて鰹節を振った出来上がりに「苦心して作った甲斐があったね。」と嬉しくなりました。云々され、「美味しいわ。」「また作つてね。」と喜んで頂けました。

【担当】谷川

## 壁画作り



8月25日(水)、前回のかき氷からしばらくたち、また冷たいものが食べたいといふことで冷やしそんざいを作るにしました、ホームにあんこが煮え甘い匂いが広がり始めると「ええおいや。」と言われていました。後はしばらく冷蔵庫で冷やして、アイスクリームを混ぜて完成!皆さん美味しく食べられました。【担当】細川

秋を感じる楽しい壁画が出来上がりいました。

【担当】三好



## アイスクリームを混ぜて冷やしそんざい

8月25日(水)、前

レーフ方式で皆さん生きました。

## グループ／らく楽 新田

地を混ぜることができました。そして、皆さんでしっかりと混ざった生地を焼きました。少しき焦げたようですがそれが香ばしく「おいしい。」と言つて食べられていました。

## かき氷

8月11日



## わたあめ作り

通所では7月13日(火)に、縁日に出かけると必ず並んでいる

「わたあめ作り」が開催されました。材料は定番の「ぞらめ」ですが、好みで「あめ玉」にも挑戦されました。4~5分ほど「わたあめ機」を予熱し、あめ玉を投入すると、細い糸のようなものが現れ、それぞれに割りばしを持った手首をくるくると回していくました。「うまく巻けないわあ。」

大きな口を開けて「少し固いけど、甘くておいしい!」と、皆さん大喜びでした。おいしそうに大きな笑顔を見ることができます。ホールは、甘くて芳ばしい香りに包まれ、皆さん心を躍らせていました。【担当】井本

## らく楽八栗の里

8月18日(水)の老健の夏祭り企画

## 夏祭り



## スーパーパーフード!

7月21日(水)のお誕生日会

で、「スイカ割り」笑劇とかき氷を提供しました。



スイカ割りでは、わんぱく少年たちに扮したスタッフが、スイカ模様のビー玉ボールを叩くのですが、なかなか叩けず皆さん大笑い!「あれ、誰なの?」ボルテージも次第に上がり思わず拍手が。お待ちかねのかき氷は、ひんやり冷たいふわふわの氷が見事に出来上がりました。丸く切ったスイカをトッピングし、シ



かき氷を満喫され、ホールは暖かく和やかな一日となりました。まだまだ劇を盛り込んでのお誕生日会でしたが、スイカといふ!今回の企画は、笑顔で完成させた「わたあめ」までに届きませんでした。



日々が続きますが、感染予防をしっかりと行いながら、楽しい行事企画で感染に予断を許さない

けれど、スタッフ一同頑張つて参ります。

【担当】井本



グループ・ブリッピング／らく楽  
丸亀市役所前

## 壁面制作

お花紙を使用し、手作りでひまわり作成を行いました。季節内にある柱に皆さんの塗り絵を思い思いに貼ってくださいました。8月は「葉月」ということで、



こちらの文字を絵具で描いていただきました。ねぶた祭りの壁画では、「ラメラメやな。いらん着物の生地もこうやつて使うたらええわ。」と言わながら、てきぱきと作業をされていました。

【担当】藤原



敬老の日より少し早いですが、敬老の日のカードやたこ焼きを作りを行いました。「カリカリに表面焼いたらおいしいです。この匂いだけで食欲が湧くわ。楽しいな。」と皆さんから感想をいたいたたこ焼きですが、実は今回中身はチーズを入れてみました!「チーズのこんがりとした匂いにこれ美味しいで。」と皆さん自然

## おやつレク たこ焼きパーティー!!



と笑顔で取り組まれています。少し生地がもつたりとしてしまったため、次回リベンジをはたしたいと思います。

【担当】藤原

7月には、子どもたちが楽しんでいたお泊り保育がありました。初めてお家の人と離れて保育園で過ごす一夜に、ちょうどびりどキドキの子どもたち。このお泊り保育でいろいろな事を経験しました。

7月には、子どもたちが楽しんでいたお泊り保育がありました。初めてお家の人と離れて保育園で過ごす一夜に、ちょうどびりどキドキの子どもたち。このお泊り保育でいろいろな事を経験しました。

ぞう組 5歳児

## ワクワク・ド・キドキ楽しかったよ お泊り保育

7月には、子どもたちが楽しんでいたお泊り保育がありました。初めてお家の人と離れて保育園で過ごす一夜に、ちょうどびりどキドキの子どもたち。このお泊り保育でいろいろな事を経験しました。

真剣な表情で包丁を握り、野菜の皮むきやカットを緊張しながらも楽しんで作り上げたカレーライス。友だちと一緒に入った温泉に花火。そして、大はしゃぎしたお祭りごっこなど、みんなの可愛い笑顔をたくさん見ることが出来た2日間でした。



お泊り保育を通して、友だちと協力して1つのことをやり遂げるという達成感を味わうことが出来たぞう組さん。大切な思い出が増えましたね。

【担当】森

## みよし保育園

### きりん組 4歳児 絵の具ってどんな感触?



うさぎさん  
たくさん  
食べてね。

ひよこ組さんの最近のお気に入りは、手先を使つた遊び!そこで、いろいろな素材でボタン落としの手作りおもちゃを作りました。いろんな素材のおいしいごはんを見つけます。保育者の手を添えてもらひながら遊んでいた子も今は上手にできるようになりますよね!【担当】三宅

たよ。スポンジのごはんをうさぎさんのお口へはい!どうぞ。小さな手で握りしめ、口へ入れる度に保育者の顔を見て、にっこり笑顔で喜びを伝えるひよこ組さん。次から次へと運ばれてくるごはんにうさぎさんも大喜び。子どもたちは笑顔いっぱい。小さな天使のこの真剣な眼差しを見てください。本当にかわいいですよね!【担当】三宅

### 水あそびをしたよ!

冷たくて気持ちいいね♪



ぱんだ組 1歳児

水あそびが大好きな、ぱんだ組さん。「今日は、水あそびをするよー!」と声をかけると歓声が上がりります。はじめの頃は洗面器の水をそーっと触る子、頭から水をかぶつて大喜びする子と様々でしたが、1ヶ月も経つとみんな水あそびが大好きになりました♪その中でもスポンジあそびは興味津々です。すると水が出ることを喜び、じつと見つめてはぎゅっと握りしめて何度も何度も繰り返し水とスポンジの感触を楽しんでいました!水あそびを通して、夏あそびを楽しめた子どもたち。また

せっけん水を泡立て器で混ぜて、どんどん増える泡にびっくり!「すごい!」「ぼくもやりたい!」と、興味津々の子どもたち。ぐるぐる混ぜて、「ほらみてーあわ、いっぱいになつたよ。」と夢中になつて遊んでいました。ふわふわした泡がたくさん出来上がると、もうたくさん出来上がる、もうなりながらカップに入れてケーキにしたり、移し替えてジュースにしたりと、泡の感触を楽しみながら遊ぶことが出来ましたね。

【担当】藤井

## うさぎ組 2歳児 せつけん遊び

きました。これからも、いろいろな感触が楽しめる遊びをしていきたいと思っています。



【担当】藤井

## 10月・11月 行事予定

らく楽寺井幼稚園  
10月  
10/1 R4 入園説明会①・見学会①  
10/4 空港公園(年中)  
10/9 親子ふれあい(ひよこ組)  
10/14 見学会②  
10/16 R4 入園説明会②  
10/19 見学会③  
10/30 生活発表会(年少~ひよこ)  
上旬 年長(ひよこ)  
下旬 秋の遠足(年長~ばんだ)  
11月  
11/1 R4 入園願書受付&面接  
11/4 英検Jr.②  
11/6 生活発表会(年長・年中)  
11/15 七五三参拝(田村神社)

らく楽保育園  
10月  
10/29 誕生会  
未定 芋掘り  
11月  
11/5 遠足ごっこ  
11/12 七五三参拝(田村神社)  
11/30 発表会予行(写真撮影)

らく楽 多肥保育園  
10月  
上旬 芋掘り  
10/18 誕生日会  
10/29 ハロウィンパーティー  
11月  
11/12 七五三参拝(田村神社)  
秋祭りごっこ  
11/30 発表会予行(写真撮影)

らく楽 児童クラブ  
10月  
避難訓練  
誕生会  
ハロウィンパーティー  
11月  
七五三参拝(田村神社)  
秋祭りごっこ  
11/30 発表会予行(写真撮影)

らく楽 第二保育園  
10月  
10/2 運動会  
10/20 身体測定  
10/29 歯科検査  
11月  
11/6 引き渡し訓練

くじらの杜保育園  
10月  
10/4 内科検診  
10/6 歯科検診  
10/14 ミニ運動会  
10/18 体操教室  
10/20 身体測定  
11月  
11/5 シェイクアウト  
11/17 誕生会  
11/19 身体測定  
11/26 体操教室  
毎週火曜日 英語教室  
未定 園外保育

太田西保育園  
10月  
運動会  
歯科検診  
身体測定  
誕生会  
避難訓練  
11月  
11/5 芋掘り  
市歯科巡回指導  
誕生会 身体測定  
避難訓練

みよし保育園  
10月  
10/13 誕生会  
10/16 運動会  
10/29 遠足ごっこ(親子遠足中止の為)  
11月  
11/10 誕生会  
11/13 保育参加(予定)

グループホーム  
らく楽 新田  
10月  
10/3、10/17、24  
ご飯作り  
未定 おやつ作り  
11月  
11/7、14、21、28  
ご飯作り  
未定 おやつ作り

\*行事予定は、変更になる場合がございます。

# らく楽第二保育園

## 友だちと一緒に だからこそ楽しい!

組  
1歳児

身体を動かすことが大好き  
な光組さん。先日風船マットをして遊びました。最初は遠巻きで見ている子が多かったのですが、一人の子が恐る恐る触ったり、足を乗せたりしているのを見た。他の子たちも少しずつ取り始めました。慣れてくると、風船マットの上でジャンプしている子も。時にはパンツ!と風

## 美味しそうな ジュースができたよ!



組  
2歳児

先日、空  
組さんは  
色水遊び

最近の虹組は友だちと一緒に遊ぶ喜びを感じながら遊びを楽しんでいます。

そんなある日、保育者が積み木でタワーを作っていました。すると「え、すごい!! わたしもする。」とやり始めました。しかしながらうまくはいかず…。「どうしたら手くいくかな?」と保育者が声を掛けると、「あ、いいこと思いついた!」と子どもたちから次々

## よーし! もっと高くするぞ!!

組  
3歳児

最近の虹組は友だちと一緒に遊ぶ喜びを感じながら遊びを楽しんでいます。

にアイデアが出てきました。友だちとアイデアを出し合ってタワーを作っていました。すると「え、すごい!! わたしもする。」とやり始めました。しかしながらうまくはいかず…。「どうしたら手くいくかな?」と保育者が声を掛けると、「あ、いいこと思いついた!」と子どもたちから次々

トから離れる子もいましたが、また近づいて来て遊びはじめました。たくさん遊んだ後は、風船マットにゴロンと寝転がる友だちの横に来て同じようにゴロンとすると落ち着いたのかゴロゴロとちよと一息。友だちがしているからこそ興味は膨らみ、やつてみようと思う気持ちが高まります。思いつき

船が割れる音に驚いてマットから離れる子もいましたが、また近づいて来て遊びはじめました。たくさん遊びはじめました。たくさん遊んだ後は、風船マットにゴロンと寝転がる友だちの横に来て同じようにゴロンとすると落ち着いたのかゴロゴロとちよと一息。友だちがしているからこそ興味は膨らみ、やつてみようと思う気持ちが高まります。思いつき



組  
4歳児

## 楽しかった 『水遊び』



# くじらの杜保育園

## ヒマワリの種を 収穫しました



## お祭りごっこ

お祭りごっこは3つの遊び場が登場!みんなが作ってくれたおばけやヨーヨーを見つけると、とても嬉しそうでした。釣りっ子ゲームでは上手にヨーヨーを釣ることができ「もう1個!」と何個も取れる子がいました。ぐだものフリスビーではライオンの大きな口を向かって口ケット砲を発射!保育者の介助なしで飛ばすことが出来る子もいました。

最後はみんな大好きアンパンマン音頭を踊って、笑顔いっぱいのお祭りごこになりました。

お祭りごっこ

に?」と不思議そうな様子の子どもた

が落ち乾燥して茶色くなったヒマワリを見

せると、「これなあ

な花を咲かせていましたヒマワリから、みんなで種の収穫をしました。

『ヒマワリ』の絵本を見た後、みんなで園庭に行きました。花びら

が落ちて、元気いいっぱいな星組の子どもたち。8月はプールだけでなく、色水遊びやぶよぶよボールを使った水遊びを楽しみました。

【担当】北川

夏の暑さの中でも元気いいっぱいな星組の子どもたち。8月はプールだけでなく、色水遊びやぶよぶよボールを使った水遊びを楽しみました。

【担当】松原

夏の暑さの中でも元気いいっぱいな星組の子どもたち。8月はプールだけでなく、色水遊びやぶよぶよボールを使った水遊びを楽しみました。

【担当】山地

夏の暑さの中でも元気いいっぱいな星組の子どもたち。8月はプールだけでなく、色水遊びやぶよぶよボールを使った水遊びを楽しみました。

【担当】森



組  
0歳児

季節は夏から秋へと変わり、過ごしやすくなりましたね。海組のお友だちも11名に増え、毎

日元気いっぱいです。ハイハイやよ

## お外の探検楽しいな

ちよち歩きで移動できるようになつて来た海組さん、お外も涼しくなつてきましたので園庭に遊びに行く事が多くなりました。

以前までは園庭にシートを敷いて外の景色や空気を楽しんでいましたが、自分で動けるようになるとランナーに植えている草や野菜に手を伸ばしてみたり、土や石を見つけて触つてみたりと、身の回りの自然に親しんでいます♪これからも自然と触れ合う心地良さや、体を動かす楽しさを味わいたいと思います。また、季節ならではの発見も一緒に見つけて

ちよち歩きで移動できるようになつて来た海組さん、お外も涼しくなつてきましたので園庭に遊びに行く事が多くなりました。

以前までは園庭にシートを敷いて外の景色や空気を楽しんでいましたが、自分で動けるようになるとランナーに植えている草や野菜に手を伸ばしてみたり、土や石を見つけて触つてみたりと、身の回りの自然に親しんでいます♪これからも自然と触れ合う心地良さや、体を動かす楽し

さを味わいたいと思います。また、季節ならではの発見も一緒に見つけて

く子どももいました。たくさんの色水が入ったコップを自分で混ぜると紫色に変わり、不思議そうに色の変化を見つめています。赤色や黄色、ピンクの色水を自分たちで混ぜて自分たち好きな色を作りました。青い色でも二つひとつ色が違うことに気が付きました。青い色でも二つひとくともいました。たくさ

んの色水が入ったコップを自分で混ぜて「いらっしゃいま

せー!」とお店屋さんになりました。お友だちと一緒に遊んでいましたよ。赤色と青色を混ぜると紫色に変わり、不思議そうに色の変化を見つめています。赤色や黄色、ピン

くともいました。時間も忘れるほどみんな夢中になって遊ぶ姿が見られました。

【担当】山地

【担当】森

【担当】山地

【担当】山地

【担当】山地

【担当】山地



## 虹組 3歳児

## 葡萄の壁面制作

9月の壁面制作

で葡萄を作りました。見本を見ると「あ！ぶどうや！ぶどういすき！」とぶどう食べたことあるよねー！」とぶどうの話で盛り上がっていました。緑と紫の好きな色を選んで、短冊形の画用紙を輪繋ぎました。糊を取り量や端か

が大切に育てていた朝顔がとても綺麗に咲きました。種を蒔く時には朝顔の種だということを知らずに、種を蒔きました。「トマトかもしだん」「お花がないな」と色々な想像をしていました。

「綺麗に咲いて嬉しいな」とすぐに知らせに来てくださいました。葉っぱの形や色をよく観察し、図鑑と見比べながら何の植物かみんなで調べました。「これじゃない？」「でも葉っぱの形がちょっと違う。」などと友だちと一緒に調べて、「朝顔や！」と子どもたちで答えを見つける事が出来ました。蕾ができると「もうちょっと咲きそろう」とワクワクした様子で、次に花が咲いていると「咲いたよ！」



## 光組 1歳児

## 究しかつた感触遊び

遊びで小麦粉粘土をしました。始めたが、コツを掴むと薄い色と濃い色を交互に間違えないように、最後まで上手に繋げることが出来ました！制作中にはお友だちがしている様子を興味津々に見に来ます。自分の番が来るのを今かと楽しみにしている子もいました。

空組 2歳児  
冷たくて楽しい氷遊び  
夏ならではの遊び

暑い夏を楽しく過ごせるように、プールや水遊びを楽しんでいた子どもたち！室内では、水を使う冷たい感触や気持

ちよさを味わいましたよ。

【担当】川口  
8月の終わりにボディペイントイングをしました。最初はいろいろな色の絵を通して繋げるのは初めは少し難しそうでした。ですが、コツを掴むと薄い色と濃い色を交互に間違えないように、最後まで上手に繋げることが出来ました！制作中にはお友だちがしている様子を興味津々に見に来ます。自分の番が来るのを今かと楽しみにしている子もいました。

【担当】國方

星組  
4歳児

## 朝顔が咲いたよ！

子どもたちが大切に育てていた朝顔がとても綺麗に咲きました。種を蒔く時には朝顔の種だということを知らずに、種を蒔きました。

「トマトかもしだん」「お花がないな」と色々な想像をしていました。

「綺麗に咲いて嬉しいな」とすぐに知らせに来てくださいました。葉っぱの形や色をよく観察し、図鑑と見比べながら何の植物かみんなで調べました。

「これじゃない？」「でも葉っぱの形がちょっと違う。」などと友だちと一緒に調べて、「朝顔や！」と子どもたちで答

えを見つける事が出来ました。蕾ができると「もうちょっと咲きそろう」とワクワクした様子で、次に花が咲いていると「咲いたよ！」

【担当】牛島



「○○のは紫や！」と、とても嬉しそうでした。自分の鉢に咲いた朝顔を押しちゃ花にしました。自分で作ったりして楽しむ事が出来ました。

【担当】牛島

海組 0歳児  
水遊び楽しいね  
プールで遊んだよ！

海組さんにうつて初めての夏。保育者がジョウロで水を落とすと水をつかもうと次々と手に取つたりして遊ぶ子どもたちです。

初めて水遊びをした日には、タライの水を触つて、ビックリしていた子ども達でしたが、今では水遊びが大好きになりました。タライに物足りない水遊びの準備を始めるとき、保育者に両手を伸ばして「早く入りたい！」と訴えています。日に日に遊び方もダイナミックになり、頭や顔に水がかかつてもへっちゃら！タライの中にお風呂に入ります。タライの中にお風

【担当】佐川

8月の終わりにボディペイントイングをしました。最初はいろいろな色の絵の具に何をするのかワクワクドキドキの様子の子どもたち。保育者が「ベタベタ。」「手形ペッタン！」などすると、子どもたちはそーと絵の具に触りながら画用紙に手形やフィンガーペイントを始めました。

【担当】川口

## らく楽多肥保育園

## ボディペイティングをしたよ♪

9月20日(月)は「敬老の日」なので、いつもお世話をなっているおじいちゃん、おばあちゃんにプレゼントを作りました。まずはクレヨンで似顔絵をかきます。空組さんは「ここはめ！ここはくち！」と位置を確認しながら真剣な表情です。光組さんは保育者が似顔絵をかくことを説明すると「じいじ！ばあ！」と思い出しながらかいています。

【担当】川口

## プレゼントを作ったよ!!

すぐ慣れ、体や顔にベタベタと塗つたり、「見て見て！」と手にいっぱいの絵の具を付けて保育者に見せてくれたりと全身を使って楽しんでいました。

【担当】川口



うもの、中におもちゃが入っている水などを準備しておくと、どうやっておもちゃを取り出そうか、こすつてみたり叩いてみたりする子どもたちの生態懸念な姿が見られました。水をコップに入れてみて！ジュースみたい！」「かんぱーい！」と、子どもたちの中で遊びを楽しめたんだね。

【担当】川口

最後には、フワフワの泡で体を洗い、子どもたちも「モコモコ！」「泡いっぱい。」などと楽しみながら体いっぱいの絵の具を落としました。今年度最後のプール遊びをボディペイティングで思い切り楽しめました！ 【担当】森

【担当】川口

# しゃぼん玉遊びをしたよ!

大きくできるかな?



らく楽  
寺井幼稚園

# らく楽子育て新聞

## 水で感触遊び!

冷たくて  
びっくり!!

りす組では、いろいろなものを使って感触遊びを使っています。今日は氷の感触に初めてはびくりしたり「冷たい!」と手を離したりする子もいましたが、保育教諭と一緒に触つてみるとうちに慣れました!



## はじめてのクッキング

### 夏野菜を使ってピザパーティー!

春に植えたトマトとナスの苗。毎日子どもたちが「おおきくなあれ」と声をかけながら水やりをしていました。

なかつた子ども、保育教諭と一緒に上手くできるひよこ組さん。新しい友だちも増え、緊張していた子ども晴れた日には中庭や運動場で走ったり、友だちとボールを追いかけてたりしています。

中庭遊びのときに一番に楽しんでいるしゃぼん玉遊び。「今日はしゃぼん玉作る?」と聞いてくるほど大人気!大きなしゃぼん玉を作ろうと何度も挑戦したり、なかなか上手くできませんでした。

【担当】有村

## デイキャンプにいったよ!

### 思い出たくさんデイキャンプ



ていました。夏になりました。夏になったたくさんのがんばったトマトとナスを収穫することができます。収穫した野菜を使ってピザパーティをしました。

はじめてのクッキング活動。保育教諭と一緒に包丁を持って野菜を切り、餃子の皮の上に自分の好きな野菜をのせた野菜の味は格別だったようです。普段は少し苦手な子も進んで食べていました。「すごく美味しかった!」「お家でも作ってみるね!」とうれしそうに話す子どもたちでした。

【担当】有村

2021年  
10月号  
vol.103



らく楽保育園  
らく楽寺井幼稚園  
プライバシーについて

掲載されていますご利用者の情報については、ご本人又はご家族等のご了解を得た場合のみを載せています。

らく楽  
児童クラブ

## 夏休み! コマ回しとゴム跳び



## 夏休み! コマ回しとゴム跳び



ひよひよ教室参加者募集

### 定員

240名

【保育園機能】128名

(内0~2歳児56名)

【幼稚園機能】112名

### 保育時間

【保育園機能】月曜日~土曜日

7時30分~19時(延長保育時間含む)

【幼稚園機能】月曜日~金曜日

土曜日は、休日預り保育有り

7時30分~19時(預り保育時間含む)



●英語のレッスン  
●季節の歌・手遊び・制作  
●親子運動教室 ●知能あそび

★日時・年齢予定による金曜日 10時~11時

★対象年齢・平成30年4月2日生まれ~

令和2年4月1日生まれのお子さん

★場所 / らく楽寺井幼稚園 西棟ホール

今後の予定

10/8(金) 11/12(金)・19(金)

※お申込み受付けております。

詳しくは、HPまたは園舎でお問合せください。

「ベビーピーチ教室」始まりました!!

月1回・0歳児のみ対象

10/22(金)・11/26(金)

学校法人 らく楽学園

らく楽 寺井幼稚園

〒761-8085 高松市寺井町1369-4  
(087)885-2038



## 幼稚園型認定こども園 らく楽寺井幼稚園

### 入園説明会

10/1(金) 10:00~10:30  
9:30~受付(予約制)  
10/16(土) 10:00~10:30  
9:30~受付(予約制)

※入園説明会のみで保育の見学はありません  
※受付にて検温させていただきます。マスク着用・スリッパ持参でお越しください。

### 見学会

10/1(金) 入園説明会後~11:30頃  
10/14(木)・19(火) 10:00~  
※見学会は、どの日程も20組(予約制)とさせていただきます。  
※車で来られる方は、らく楽寺井幼稚園 東側の駐車場にお願いします。

9月の絵画では、デイキャンプの思い出が絵になり、素敵な作品が飾られました。

【担当】三木